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Уже пообщавшись с мультяшным доберманом в клипе на песню «Невеста», и в реальной
жизни собирающаяся под венец Наташа Ионова планирует привести на свою свадьбу
псин той же самой породы

По задумке певицы красивые животные будут стоят у входа и встречать гостей, для
многих из которых Глюкоzа и доберман - все равно что партия и Ленин.   

То есть, как писал Маяковский, «близнецы-братья»...

Беспокоиться, по словам артистки, гостям не о чем, ведь характеры у ее собак
отличные. 

Да и вообще: как можно бояться доберманов? Ведь лучшей породы собак в мире просто
нет!
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